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Anmerkung: Im Folgenden werden in der Regel nur Anmerkungen, Ergebnisse, Beschlüsse dokumentiert.

Frau Stahl begrüßt im Namen der Gebietsentwicklung die Teilnehmer*innen sowie die beiden Dolmetscher*innen 
und eröffnet die Sitzung.

TOP 1: Genehmigung des Protokolls vom Oktober (Approval of the minutes from october), 
Es gab keine Anmerkungen zum Protokoll der letzten Stadtteilbeiratssitzung vom 27. Oktober 2020. 
Damit ist das Protokoll angenommen. Die Protokolle der vergangenen Sitzungen finden Sie immer unter: 
www.mittlerer-landweg.de/index.php/mitmachen/stadtteilbeirat/protokolle/

TOP 2: Stadtentwicklungsausschuss  
• Carola Kludasch wird in Vertretung für den Stadtteilbeirat bei den Ausschusssitzungen teilnehmen
• Herr Froh berichtet, dass es keine Informationen bezüglich Mila beim letzten Stadtentwicklungsausschuss 

gegeben habe, nur allgemeine Infos zu Bergedorf
• In der vorherigen Sitzung wurde zum Sandmanagement von Oberbillwerder berichtet, dass es eine Online-

Beteiligung zum Oberbillwerder geben werde (Infos dazu finden Sie am Ende des Protokolls)

• Es wurde nachgefragt, ob das Thema „Eichbaumsee“ eines für den Stadtteilbeirat sei
• Hierzu gab es die Info, dass derzeit die Kieler Universität an einem Abschlussgutachten arbeite
• Der Eichbaumsee sei nach EU-Richtlinien als Badesee definiert und müsse von anderen Gewässern getrennt sein
• Es gäbe zudem Überlegungen, den See aus der EU-Norm herauszunehmen, dann wäre das Baden auf eige-

ne Gefahr möglich
 
TOP 3: Aktuelle Aktivitäten Gebietsentwicklung
Spielplatz: 
Auf die Antwort der Eingabe gab es eine erneute Anwort seitens einer Anwohner*in. Die darin gestellte Anfrage 
bezüglich der Lärmbelastung wolle Herr Gabriel telefonisch klären. Da die Anfrage inhaltlich ähnlich der vorhe-
rigen Eingabe sei, sei die Beantwortung inhaltlich deckungsgleich und daher keine Eingabe zur Bearbeitung an 
das entsprechende Fachamt geschickt.
Die Anfrage bezüglich der Änderung/Formulierung der Öffnungszeiten auf dem Infoschild von der Anwohner*in 
und Stadtteilbeiratsmitglied Fr. Weiss wurde als Eingabe gewertet und an den Umweltausschuss (weil Grünan-
lage) verwiesen. Dieser tage das nächste Mal am 20.01.2021. 
Weitere Stellungnahmen lägen noch nicht vor. >>
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Frau Weiß erläutert ihre Frage dahingehend, dass die Schulkinder erst gegen 16 Uhr aus der Schule zu Hause 
seien, es jetzt aber schon sehr früh dunkel wäre. Die Kinder hätten somit keine Möglichkeit, sich zu bewegen, da 
die Sportvereine aufgrund von Corona alle geschlossen wären. Sie bedauere es, dass die beiden Anlieger*innen 
nicht anwesend sein können, da sie und andere Eltern das dringende Anliegen hätten, dass die Kinder von den 
direkten Anwohner*innen respektvoll behandelt würden.
Auch die direkten Anwohner*innen wünschten sich, von den Spielplatzbesucher*innen respektvoll behandelt zu 
werden, wenn sie um etwas Rücksichtnahme bzgl. des Geräuschpegels bitten. 
Die Siedlergemeinschaft nehme das Thema mit, kann aber aufgrund von Corona keine Versammlung abhalten, 
da nicht alle Mitgleider die digitalen Voraussetzungen hätten.
Es wird an alle Beteiligten appelliert, das direkte Gespräch zu suchen. 
 
TOP 4: Verfügungsfonds
Es lagen zwei Anträge vor: 

Loki Schmidt-Stiftung / Boberger Dünenhaus: „Familienfest“, 500 €
Zum 25-jährigen Jubiläum des Boberger Dünenhauses 2021 wird ein großes Familienfest stattfinden. Ein Pro-
grammpunkt soll das theater mimekry, ein interaktives Erzähl- und Bewegungstheater mit  Tanz, Musik und 
Maskenspiel sein. Zwei Aufführungen für Kinder ab 4 Jahre mit jeweils 60 Minuten sind geplant. Es sollen die 
Stücke „Oh, du schöner Schmetterling“ und „Das Insektenhotel“ gespielt werden.
Die Abstimmung erfolgte online bis zum 13.12.20 und wurde nach der Sitzung verschickt: 
8 JA, 0 NEIN, 1 Enthaltung. Damit ist der Antrag angenommen

KulturNA / Jugendclub: „Drucker und Sachmittel“, 812,81 €
Für das Bildungsangbot „Kinderclub“ werden regelmäßig Ausdrucke benötigt. Um die Kosten so gering wie 
möglich halten und andere Träger/Vereine nicht damit zu belasten, bitten sie um Unterstützung für den Kauf 
eines Druckers. Es werden mehr als 100 Seiten wöchentlich ausgedruckt. Der Unterricht wird Online angeboten, 
die Hausaufgaben hierfür werden ausgedruckt und an die Schüler*innen verschickt.
Es gab den Hinweis auf eine Druckerspende für den Jugendclub, der diesen nicht benötige. Es werde der Kontakt 
vermittelt und geprüft, ob der Drucker für das Projekt sinnvoll sei. Wenn dieser nicht geeignet sein sollte, käme 
der Antrag nachträglich zur digitalen Abstimmung, einigten sich die Beiratsmitglieder.

Verfügungsfondsanträge an den Stadtteilbeirat können immer bis 14 Tage vor der Sitzung bei der Gebietsent-
wicklung (mila@lawaetz.de) eingereicht werden. Anträge und Infos zur Förderung finden Sie unter: 
http://mittlerer-landweg.de/index.php/mitmachen/verfuegungsfonds/

TOP 5: Am Gleisdreieck
fördern & wohnen: 
• Aktuelle Anzahl der Bewohner*innen: 1272 (Stand 07.12.20)
• Reduzierung auf 858 UPW-Plätze bis Ende 2021
• Die Häuser 13 und 14 seien leer, eine Übergabe erfolge am 01.01.21
• Zur aktuellen Situation gebe es aktuell keinen neuen Sachstand
• Es gab die Anfrage, wieviele Kita- und Schulkinder aktuell Am Gleisdreieck seien. Die Zahlen wurden nach-

träglich mit in dieses Protokoll aufgenommen: 0–5 > 204; 6–10 > 164; 11–15 > 114



TOP 6: Aktuelles/Verschiedenes 
Polizei:
nicht anwesend

Gleis1:
• Schülerhilfen liefen weiterhin, über ZOOM und 1:1 vor Ort im Jugendclub
• Ausflüge in den Ferien seien angedacht, es würden die aktuellen Entwicklungen und Machbarkeiten abgewartet
• Etwaige Angebote veröffentliche Gleis1 über Instagram: @gleis1 (Profilname dort) - die Angebote richten 

sich an alle Kinder und Jugendliche

EKiz:
• kein neuer Sachstand, Beratungen liefen weiterhin auf  Terminbasis
 
Haus23:
• gleiches gilt für die Beratungsangebote im Haus23
• Es gebe zudem ein neues Vordach, damit die Beratungen auch vor dem Haus stattfinden können

SBB
• Es gebe Lernangebote mit unterschiedlichen Niveaustufen
• In Kooperation mit Haus 23 würden Teilnehmer*innen akquiriert
 
Stadtteibeirat 2021
Für das kommende Jahr sind folgende Stadtteilbeiratstermine geplant (digital oder live bzw. als Hybrid im Kul-
ler) – bitte vormerken:
• 2.2  
• 6.4
• 1.6
• 10.8
• 19.10
• 7.12

Frau Stahl und Herr Giese bedanken sich bei den Mitgliedern und Gästen vom Stadtteilbeirat für das produktive 
Jahr, wünschen ruhige Festtage und und vor allem einen gesunden Start ins Neue Jahr. Damit endet die 30. Sitzung. 
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